



ABC arbitrage

Démission de la société Theta Participations du conseil d'administration de la société ABC arbitrage

La société Theta Participations (nouvelle dénomination sociale de la société ABC participation et gestion) a démissionné de son poste d'administrateur de la société ABC arbitrage en date du 2 février 2016.

Theta Participations souligne que "ni la constitution du résultat de l'exercice 2015 ni la stratégie de développement du groupe ne sont en cause dans cette décision".

La société Theta Participations disposait d'un mandat d'administrateur sans fonction exécutive au sein d'ABC arbitrage depuis 2001, date à laquelle elle détenait 50% du capital. A la date du 31 décembre 2015, elle déclarait détenir 8,6% du capital.

Dominique Ceolin, président du conseil d'administration d'ABC arbitrage, et l'ensemble des administrateurs remercient la société Theta Participations pour son implication au cours de ses mandats.